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Protokoll 
 

über die Vorstandssitzung des Vereins Forum Neustadt Plus e.V. 
am 13.11.2024 um 16:00 Uhr in der Stadthalle in Vohenstrauß 

 
Beginn: 16:02 Uhr   Ende: 16.52 Uhr 

 
 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder / Mitglieder des LAG-Entscheidungsgremiums (Stimmberechtigt) 

 
Prof. Dr. Wolfgang Weber  OTH Amberg-Weiden, Sitzungsleitung 
Stefanie Dippl     Jugendbeauftragte 
Karolina Forster 
Josef Fütterer    Kreisobmann Bayerischer Bauernverband 
Sebastian Hartl     1. Bürgermeister Markt Luhe-Wildenau 
Margareta Kraus Vereinigte Sparkassen ESB-NEW-VOH 
Martin Neumann Geschäftsführer, Kreisjugendring Neustadt/WN, 

Jugendbeauftragter 
Albert Nickl  Bürgermeister Gemeinde Speinshart 
Florian Rieder Geschäftsführer, Industrie- und Handelsgremium 

Nordoberpfalz 
Thomas Stetter    Vorstandsvorsitzender, Raiffeisenbank Floß eG 
 
Nicht anwesende Vorstandsmitglieder / Mitglieder des LAG-Entscheidungsgremiums  
Andreas Meier     Landrat und 1. Vorsitzender 
Peter Hofmann Regionssekretär DGB Oberpfalz 
Christa Neubauer-Kreutzer   Geschäftsführerin, Kreishandwerkerschaft Nordoberpfalz  
  
Weitere Teilnehmende (Nicht stimmberechtigt)  
Ilona Hunsperger   Umsetzungsbegleitung ILE Naturparkland  
Christina Kircher  Tourismusreferentin Landkreis Neustadt a.d. Waldnaab, 

Projektvorstellung „Qualitätsoffensive Radfahren im 
Oberpfälzer Wald“ 

Barbara Mädl  stv. Geschäftsführerin Forum Neustadt Plus e.V., 
Sachgebietsleitung SG 15, Landratsamt Neustadt/WN 

Veronika Perschl  Projektleitung Tourismusverband Ostbayern e.V., 
Projektvorstellung „Natürlich Ostbayern – Nachhaltigkeit im 
Tourismus im Fokus“ 

Hans-Michael Pilz    LEADER-Koordinator, AELF Amberg-Neumarkt  
Claudia Prößl    Abteilungsleiterin, Landratsamt Neustadt/Wn 
Linda Weismeier    Geschäftsführerin Forum Neustadt Plus e.V. 
 
Protokollführung 
Linda Weismeier    Geschäftsführerin Forum Neustadt Plus e.V. 
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TOP 1: Begrüßung 
 
Stv. Vorsitzender Herr Prof. Dr. Weber eröffnet im Anschluss an die Mitgliederversammlung um 16.02 
Uhr die Vorstandssitzung des Vereins Forum Neustadt Plus e.V. in der Stadthalle in Vohenstrauß. 
Der stv. Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Vorstände. Ebenso begrüßt er Herrn Pilz vom Amt für 
Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Amberg-Neumarkt sowie Ilona Hunsperger, 
Umsetzungsbegleitung der ILE Naturparkland.  
 
Er stellt fest, dass die Teilnehmer form- und fristgerecht geladen wurden und das Gremium 
beschlussfähig ist. Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung sowie des letzten Umlaufverfahrens wird 
von den Stimmberechtigten einstimmig beschlossen.  
 
Gegen die vorgelegte Tagesordnung zur Sitzung bestehen keine Einwände und Rückfragen. Der stv. 
Vorsitzende erkundigt sich, ob die Vorstandsmitglieder damit einverstanden sind, TOP 5 hinter TOP 7 
zu verschieben, da ein Vorstandsmitglied die Sitzung frühzeitig verlassen muss und somit trotzdem an 
den Beschlüssen zu TOP 6 und TOP 7 mitwirken kann. Das Gremium ist damit einverstanden.   
 
 
TOP 2: Übersicht LEADER-Mittel  

 
Der stv. Vorsitzende erinnert daran, dass der LAG in der gesamten Förderperiode 1.899.000 € zur 
Verfügung stehen. Linda Weismeier ergänzt, dass bisher eine Zuwendungssumme in Höhe von 
617.684,05 € beschlossen wurde. Davon wurden bisher jedoch erst 85.714,00€ für das Naturparkmobil 
des Naturparks Nördlicher Oberpfälzer Wald bewilligt.  
Für die restliche Förderperiode steht der LAG noch ein Budget in Höhe von 1.281.315,95 € zur 
Verfügung. 
 
 
TOP 3: Aktueller Mitgliederstand – Aufnahme eines neuen Mitglieds 
 
Der stv. Vorsitzende Herr Prof. Dr. Weber gibt bekannt, dass eine Person einen Antrag auf 
Mitgliedschaft im Verein gestellt hat. Dies ist Karolina Forster, stv. Landrätin des Landkreises Neustadt 
a.d. Waldnaab. Nach §5 Abs. 2 der Satzung entscheidet der Vorstand über die Aufnahme neuer 
Mitglieder mit einfacher Stimmenmehrheit abschließend. 
 
Der stv. Vorsitzende erkundigt sich also bei den Vorständen des Vereins, ob eine Zustimmung zur 
Aufnahme von Karolina Forster besteht.  
Die Aufnahme von Karolina Forster wird von den 8 stimmberechtigten Vorständen einstimmig 
beschlossen.  
 
Nach Aufnahme von Frau Forster beträgt der Mitgliederstand des Vereins 76 Mitglieder. Eine 
beachtliche Zahl, so der stv. Vorsitzende. 
 
 
TOP 4: Bestellung der Nachfolger für Herrn Jürgen Schnappauf und Frau Margit Kirzinger 
 
Der stv. Vorsitzende erklärt, dass Margit Kirzinger und Jürgen Schnappauf vorzeitig aus dem 
Vereinsvorstand ausgeschieden sind. Nach §10 Abs. 9 der Vereinssatzung kann für die restliche 
Amtsdauer jeweils ein Nachfolger bzw. eine Nachfolgerin bestellt werden.  
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Als Nachfolger für Jürgen Schnappauf schlägt er Thomas Stetter, Vorstandsvorsitzenden der 
Raiffeisenbank Floß eG vor.  
Also Nachfolgerin für Margit Kirzinger schlägt er Karolina Forster, stv. Landrätin vor.  
 
Der stv. Vorsitzende erkundigt sich bei den Vorständen des Vereins, ob eine Zustimmung zur Bestellung 
von Thomas Stetter als Nachfolger von Jürgen Schnappauf besteht.  
Die Bestellung von Thomas Stetter wird durch die anwesenden Vorstände einstimmig beschlossen.  
 
Der stv. Vorsitzende erkundigt sich bei den Vorständen des Vereins, ob eine Zustimmung zur Bestellung 
von Karolina Forster als Nachfolgerin von Margit Kirzinger besteht.  
Die Bestellung von Karolina Forster wird durch die anwesenden Vorstände einstimmig beschlossen.  
 
Die Anzahl der anwesenden, stimmberechtigten Vorstände erhöht sich somit auf 10.  
 
 
TOP 5: LEADER Kooperationsprojekt „Qualitätsoffensive Radfahren im Oberpfälzer Wald“: 
Vorstellung, Beratung und Beschlussfassung 
 
Der stv. Vorsitzende erklärt, dass der Projektträger für dieses Projekt der Landkreis Schwandorf ist, in 
Vertretung für das Tourismuszentrum Oberpfälzer Wald. Zur Projektvorstellung begrüßt er Christina 
Kircher, Tourismusreferentin des Landkreises Neustadt a.d. Waldnaab und übergibt das Wort an sie.  
 
Anhand einer Präsentation (Anlage 1 zum Protokoll) stellt Frau Kircher das Projekt vor. Sie erklärt, dass 
der Oberpfälzer Wald (Landkreise Schwandorf, Tirschenreuth und Neustadt a.d. Waldnaab) dieses 
Kooperationsprojekt zu einem Fördersatz von 70% umsetzen möchte. Federführende LAG ist die LAG 
Regionalentwicklung im Landkreis Schwandorf e.V. Im Rahmen des Projekts soll die Qualität der 
Radwege gesteigert werden. Unter Einbeziehung der Kommunen sollen verschiedene Infrastruktur-
Maßnahmen entlang der Radwege installiert werden. Die Kommunen haben die Möglichkeit 
verschiedene Module wie Übersichtskarten, Radreparaturstationen, E-Bike-Ladestationen usw. zu 
bestellen. Eine Abfrage bei den Kommunen hat bereits stattgefunden, weshalb die genaue Anzahl der 
bestellten Module bereits feststeht. Frau Kircher weist auch darauf hin, dass Kommunen im Rahmen 
dieses Projekts die Möglichkeit haben, als Teilprojekte eigene Rastplätze zu einem erhöhten Fördersatz 
von 70% umzusetzen.  
 

Kostenübersicht:  
Gesamtkosten brutto: 242.360,19 € 
Gesamtkosten netto: 203.665,71 € 
Beantragte LEADER-Mittel gesamt: 142.566,00 € (70% Förderung) 
LEADER-Mittel Anteil LAG Forum: 55.336,75 € 

 
Stv. Vorsitzender Herr Prof. Dr. Weber bedankt sich für die Vorstellung des Projekts und erkundigt sich 
nach Rückfragen zum Projekt.  
Josef Fütterer möchte wissen, wo im Landkreis die Maßnahmen durchgeführt werden. Frau Kircher 
erklärt, dass sich insgesamt 16 Kommunen an dem Projekt beteiligen und sich diese über den gesamten 
Landkreis verteilen. Ebenso erkundigt sich Herr Fütterer, ob im Rahmen des Projekts auch Radwege 
gebaut werden. Dies verneint Frau Kircher.  
Frau Forster fragt nach, welche Städte im Rahmen des Projekts Rastplätze umsetzen möchten. Frau 
Kircher gibt bekannt, dass dies voraussichtlich die Städte Neustadt a.d. Waldnaab und Eschenbach sein 
werden.  
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Nachdem es keine weiteren Rückfragen gibt, bittet der stv. Vorsitzende Frau Kircher den Raum zu 
verlassen. Er fordert die stimmberechtigten Mitglieder auf, das Formular zum Interessenkonflikt für 
dieses Projekt auszufüllen und fragt nach, ob sich jemand als befangen erklärt. 
 
Folgende Personen erklären sich als befangen: Stefanie Dippl, Karolina Forster, Josef Fütterer, 
Sebastian Hartl, Albert Nickl, Florian Rieder  
 
Daraufhin muss festgestellt werden, dass keine Interessengruppe über mehr als 49% der Stimmrechte 
verfügt. Es ergibt sich folgende Verteilung:  
Öffentlich: 2   Wirtschaft, Industrie und Handwerk: 2   Jugend und Soziales: 0  
Land- und Forstwirtschaft: 0   Gewerkschaft: 0 
 

 Das Gremium ist nicht beschlussfähig. 
 
Da diese Problematik schon seit Längerem besteht, soll für die Zukunft nach einer Lösung gesucht 
werden. 
 
Herr Prof. Dr. Weber stellt trotzdem die Projektbewertung zur Diskussion. Der Vorschlag zur 
Projektbewertung lautet: 20 von 33 Punkten  
 
Die Projektbewertung wurde dem Entscheidungsgremium vorab per Mail zugestellt.  
In der ausführlichen Diskussion zum Projekt wird dem Bewertungsvorschlag zugestimmt. 
 
Um einen gültigen Beschluss zu fassen werden die fehlenden Voten der nicht anwesenden Mitglieder 
nachträglich im schriftlichen Verfahren eingeholt.  
 
Christina Kircher wird zurück in den Raum geholt. Ihr wird mitgeteilt, dass kein gültiger Beschluss 
gefasst werden kann und die fehlenden Voten der nicht anwesenden Mitglieder nachträglich eingeholt 
werden müssen. Über das endgültige Ergebnis der Abstimmung wird sie Linda Weismeier informieren.  
 
Nachtrag:  
Innerhalb der gesetzten Frist (19.11.2024) zum Nachholen der fehlenden Voten im schriftlichen 
Verfahren haben sich Andreas Meier sowie Peter Hofmann zurückgemeldet.  
Da sich Andreas Meier ebenfalls für befangen erklärt hat, ergibt sich folgende neue Verteilung der 
Interessengruppen:  
Öffentlich: 2   Wirtschaft, Industrie und Handwerk: 2   Jugend und Soziales: 0  
Land- und Forstwirtschaft: 0   Gewerkschaft: 1 
 

 Keine Interessengruppe verfügt über mehr als 49% der Stimmrechte. 
 
Peter Hofmann hat im schriftlichen Verfahren der Projektbewertung in der vorgestellten Form sowie 
auch der Verwendung der LEADER-Mittel in der genannten Höhe zugestimmt. 
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Beschluss:  
Eine Förderung des Projekts in der vorgelegten Form wird nach der Bayerischen LEADER-
Förderrichtlinie für die Umsetzung der Lokalen Entwicklungsstrategie der LAG Forum Neustadt Plus 
e.V. befürwortet und zur Förderung empfohlen. Aus dem Budget der LAG Forum Neustadt Plus e.V. 
wird ein Betrag in Höhe von maximal 55.336,75 € zur Verfügung gestellt.  
 
Beschlussfassung: 
Zustimmung: 5   Ablehnung: 0    Enthaltung: 0 

 
 
TOP 6: LEADER Einzelprojekt „Hutzabankerl – Gemeinsam für eine lebendige Nachbarschaft“: 
Vorstellung, Beratung und Beschlussfassung 
 
Stv. Vorsitzender Herr Prof. Dr. Weber weist darauf hin, dass das Projekt bereits in der 
vorangegangenen Mitgliederversammlung ausführlich vorgestellt wurde.  
 
Es ist nun noch die Mittelverwendung aus dem LAG-Budget zu beschließen. Dafür stellt der stv. 
Vorsitzende nochmals die Kostenübersicht vor:  
 

Gesamtkosten brutto: 97.444,90 € 
Gesamtkosten netto: 91.070,00 € 
Beantrage LEADER-Mittel: 54.642,00 € (60% Förderung) 

 
Nachdem es keine Rückfragen gibt, bittet der stv. Vorsitzende die stimmberechtigten Mitglieder, das 
Formular zum Interessenkonflikt für dieses Projekt auszufüllen und fragt nach, ob sich jemand als 
befangen erklärt. Er erklärt, dass laut Merkblatt des Ministeriums zum Interessenkonflikt kein 
Interessenkonflikt für die Mitglieder des Entscheidungsgremiums bei Auswahlentscheidungen im 
Rahmen des üblichen Projektauswahlverfahrens besteht, wenn die LAG selbst Projektträger ist. 
Gleiches gilt für das LAG-Management. 
 
Albert Nickl erklärt sich als befangen. 
 
Daraufhin muss festgestellt werden, dass keine Interessengruppe über mehr als 49% der Stimmrechte 
verfügt. Es ergibt sich folgende Verteilung:  
Öffentlich: 3   Wirtschaft, Industrie und Handwerk: 3   Jugend und Soziales: 2  
Land- und Forstwirtschaft: 1   Gewerkschaft: 0 
 

 Keine Interessengruppe verfügt über mehr als 49% der Stimmrechte 
 
Daraufhin stellt Prof. Dr. Weber die Projektbewertung zur Diskussion. 
Der Vorschlag zur Projektbewertung lautet: 24 von 33 Punkten  
 
Die Projektbewertung wurde dem Entscheidungsgremium vorab per Mail zugestellt.  
In der ausführlichen Diskussion zum Projekt wird dem Bewertungsvorschlag zugestimmt. 
 
Der stv. Vorsitzende verliest daraufhin den Beschlussvorschlag und bittet zur Abstimmung per 
Handzeichen.  
 
 
 



 
 
 
 

 

 

6 

 

Forum Neustadt Plus e.V.  

Forum Neustadt Plus e.V. │ Stadtplatz 38 92660, Neustadt an der Waldnaab │ 09602/791545│ info@forumneustadtplus.de 

Beschluss: 
Eine Förderung des Projekts in der vorgelegten Form wird nach der Bayerischen LEADER-
Förderrichtlinie für die Umsetzung der Lokalen Entwicklungsstrategie der LAG Forum Neustadt Plus 
e.V. befürwortet und zur Förderung empfohlen. Aus dem Budget der LAG Forum Neustadt Plus e.V. 
wird ein Betrag in Höhe von maximal 54.642,00 € zur Verfügung gestellt.  
 
Beschlussfassung:  
Zustimmung: 9  Ablehnung: 0  Enth.: 0 

 
 
Aus Gründen der Gleichberechtigung werden auch bei diesem Projekt die fehlenden Voten der nicht 
anwesenden Mitglieder nachträglich im schriftlichen Verfahren eingeholt.  
 
Nachtrag:  
Innerhalb der gesetzten Frist (19.11.2024) zum Nachholen der fehlenden Voten im schriftlichen 
Verfahren haben sich Andreas Meier sowie Peter Hofmann zurückgemeldet.  
Da sich keines der beiden Mitglieder bei diesem Projekt für befangen erklärt, ergibt sich folgende neue 
Verteilung der Interessengruppen:  
Öffentlich: 4  Wirtschaft, Industrie und Handwerk: 3   Jugend und Soziales: 2  
Land- und Forstwirtschaft: 1   Gewerkschaft: 1 
 

 Keine Interessengruppe verfügt über mehr als 49% der Stimmrechte. 
 
Andreas Meier und Peter Hofmann haben im schriftlichen Verfahren der Projektbewertung in der 
vorgestellten Form sowie auch der Verwendung der LEADER-Mittel in der genannten Höhe 
zugestimmt. 
 

Beschluss: 
Eine Förderung des Projekts in der vorgelegten Form wird nach der Bayerischen LEADER-
Förderrichtlinie für die Umsetzung der Lokalen Entwicklungsstrategie der LAG Forum Neustadt Plus 
e.V. befürwortet und zur Förderung empfohlen. Aus dem Budget der LAG Forum Neustadt Plus e.V. 
wird ein Betrag in Höhe von maximal 54.642,00 € zur Verfügung gestellt.  
 
Beschlussfassung:  
Zustimmung: 11  Ablehnung: 0  Enth.: 0 

 
 
TOP 7: LEADER Kooperationsprojekt „Natürlich Ostbayern – Nachhaltigkeit im Tourismus im Fokus“: 
Vorstellung und Beratung 
 
16:35 Uhr: Albert Nickl verlässt die Sitzung. 
 
Der stv. Vorsitzende erklärt, dass im Folgenden das Kooperationsprojekt des Tourismusverbands 
Ostbayern vorgestellt wird. Es wird jedoch noch kein Beschluss gefasst, da die Unterlagen nicht 
fristgerecht bei der LAG eingereicht werden konnten, da noch eine wichtige Rückmeldung eines 
Projektpartners gefehlt hat. Der Beschluss wird im Umlaufverfahren Anfang 2025 nachgeholt werden. 
 
Er begrüßt Veronika Perschl vom Tourismusverband Ostbayern und übergibt ihr das Wort.  
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Anhand einer Präsentation (Anlage 2 zum Protokoll) stellt Frau Perschl das Projekt vor. Zu Beginn 
erklärt sie, dass Nachhaltigkeit der wichtigste Langfristtrend im Tourismus ist, sowohl für Anbieter als 
auch für Konsumenten. In Ostbayern gibt es bereits vielfältige Initiativen und Institutionen, die eine 
nachhaltige Entwicklung zum Ziel haben. Trotzdem besteht in diesem Bereich noch viel Potenzial, das 
es zu erschließen gilt, weshalb das Kooperationsprojekt umgesetzt werden soll. Nachfolgend stellt Frau 
Perschl die Ziele des Projekts sowie die Maßnahmen im Einzelnen ausführlich vor. 
Weiter erklärt sie, dass sich insgesamt 11 Landkreise an dem Projekt beteiligen und somit der gesamte 
Oberpfälzer und Bayerische Wald abgedeckt sein werden. 8 Landkreise liegen in einem Raum mit 
besonderem Handlungsbedarf, weshalb eine 70%-Förderung möglich ist. Federführende LAG ist die 
LAG InitiAKTIVkreis Tirschenreuth.  
 
Kostenübersicht:  

Gesamtkosten brutto: 461.656,93 € 
Gesamtkosten netto: 405.882,36 € 
Beantrage LEADER-Mittel gesamt: 284.117,65 € (70% Förderung) 
LEADER-Mittel Anteil LAG Forum: 27.000,00 € 

 Finanzierung des Eigenanteils über TVO und 11 beteiligte Landkreise  
 
Der stv. Vorsitzende bedankt sich bei Frau Perschl für die interessante Projektvorstellung und 
erkundigt sich nach Rückfragen. Da keine Rückfragen gestellt werden, gibt Prof. Dr. Weber nochmal 
bekannt, dass heute kein Beschluss gefasst und dieser im Umlaufverfahren Anfang 2025 nachgeholt 
wird.  
 
 
TOP 8: Aktuelles aus dem Verein 
 
Linda Weismeier möchte die Vorstandsmitglieder über Aktuelles informieren. Sie gibt bekannt, dass in 
der aktuellen Förderperiode erst ein Projekt vom AELF bewilligt worden ist, nämlich das 
Naturparkmobil des Naturparks Nördlicher Oberpfälzer Wald. Das Projekt „Unterstützung 
Bürgerengagement“ zur Förderung von Kleinprojekten wurde bislang noch nicht bewilligt, weshalb 
auch noch kein Projektaufruf veröffentlicht werden konnte. Sie hofft, dass der Zuwendungsbescheid 
bald eingeht, sodass Anfang nächsten Jahres ein Projektaufruf veröffentlicht werden kann.  
 
Zum Projekt „Soccerarena“ der Stadt Pressath erklärt Linda Weismeier, dass sich nochmals 
Kostensteigerungen ergeben haben und deshalb ein neuer Beschluss gefasst werden muss. Dieser wird 
voraussichtlich im Umlaufverfahren eingeholt.  
 
Abschließend gibt sie noch bekannt, dass der Verein im Oktober die Möglichkeit hatte, das Projekt 
NEW kinderleicht auf der Smart Country Convention in Berlin vorzustellen.  
 
TOP 9: Sonstiges, Wünsche und Anregungen 
 
Stv. Vorsitzender Herr Prof. Dr. Weber gibt bekannt, dass eine redaktionelle Änderung der Lokalen 
Entwicklungsstrategie notwendig ist. Im Anhang der LES befindet sich die Checkliste / Formular zur 
Projektbewertung. Darin ist die maximale Fördersumme pro Projekt auf 200.000€ festgesetzt, da das 
so von der vorherigen Förderperiode übernommen wurde.  
In der neuen LEADER-Richtlinie wurde die maximale Fördersumme pro Einzelprojekt auf 250.000€ 
festgelegt, jedoch wurde diese Richtlinie erst im November 2023 veröffentlicht und die LES bereits im 
Juli 2022 beim Ministerium eingereicht, weshalb nachträglich diese redaktionelle Änderung notwendig 
ist.  
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In der Jahreshauptversammlung am 04.07.2022 wurde die Geschäftsführung von der 
Mitgliederversammlung des Vereins ermächtigt in Absprache mit der Vorstandschaft redaktionelle 
Änderungen der LES vorzunehmen.   
 
Der stv. Vorsitzende verliest den Beschlussvorschlag und bittet zur Abstimmung per Handzeichen.  
 

Beschluss: 
Die Vorstandschaft beschließt die vorgeschlagene redaktionelle Änderung der Lokalen 
Entwicklungsstrategie.  
 
Beschlussfassung: 
Zustimmung: 10   Ablehnung: 0   Enthaltung: 0 

 
 
Abschließend regt Frau Weismeier dazu an, zukünftig bei Nicht-Teilnahme an der Sitzung das 
Stimmrecht auf ein anderes Vorstandsmitglied zu übertragen, damit verhindert werden kann, dass 
eine Interessengruppe mehr als 49 % der Stimmrechte besitzt. Dazu hat sie ein entsprechendes 
Formular erstellt, welches zukünftig bei Einladungen mitgeschickt wird. 
Ergänzend dazu erklärt sie folgendes:  

 Bei Nicht-Teilnahme an Sitzung bitte das Formular ausfüllen und am besten vor Sitzungsbeginn 
an info@forumneustadtplus.de schicken  

 Zusätzlich muss auch das Formular zum Interessenkonflikt ausgefüllt und mitgeschickt werden, 
damit die übertragene Stimme gültig ist  

 Eine Stimmrechtsübertragung ist nur innerhalb des öffentlichen Sektors und innerhalb des 
nicht öffentlichen Sektors möglich 

 Die Stimme zählt weiterhin für die Interessengruppe dessen, der sein Stimmrecht überträgt 

 Ein bestehender Interessenkonflikt kann nicht durch eine Stimmrechtsübertragung umgangen 
werden. Damit scheidet eine Stimmrechtsübertragung in diesen Fällen aus 

 Auf jede anwesende Person darf maximal eine Stimme übertragen werden  
 
Alle Informationen zur Stimmrechtsübertragung stehen auch nochmal auf der Rückseite des 
Formulars. 
 
Nachdem es keine weiteren Fragen oder Wortmeldungen gibt, schließt der stv. Vorsitzende Herr Prof. 
Dr. Weber die Sitzung um 16.52 Uhr. 
 
 
Neustadt a.d. Waldnaab, 20.11.2024 
 

 

......................................................................... .................................................................. 
Prof. Dr. Wolfgang Weber    Linda Weismeier  
Stv. Vorsitzender Geschäftsführerin, Protokollführung 
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